

SPORTS HÉRAULT

Tambourin Première journée de nationale 1, ce week-end

La course au titre est ouverte

Le championnat de France (estival) reprend ce week-end pour une course au titre qui va durer six mois. En deux phases. La première, histoire de départager les équipes en poule du bas et poule du haut ; dans le langage du tambourin, en poule des champions.

C'est là, la saison dernière, que Poussan avait signé une ligne droite mémorable. Les joueurs d'Yvan Buonomo s'étaient qualifiés parmi les quatre premiers de justesse, à la suite, notamment, d'une baisse de régime gignacoise. Ils avaient su prendre leur chance à deux mains pour couper l'herbe sous le pied de Cournonsec, grand dominateur de la première phase, grand perdant de la seconde.

On comprendra qu'il y a de la revanche dans l'air, avec des prétendants nombreux, parmi lesquels Notre-Dame-de-Londres, qui avait effectué un beau redressement, la saison dernière.

Du reste, les équipes ont très peu modifié leur ligne d'attaque ; avec au rang des mouvements de l'intersaison un nom qui revient en boucle : celui des Castélobou. Fabien, en provenance de Cournonterral (relégué en N2) rejoint Notre-Dame-de-Londres pour pallier l'indisponibilité de David Sabatier durant quelques semaines ; Clément, élément de la N2 de Cournonsec, fera les quelques kilomètres jusqu'au terrain du promu, même si, blessé, il devra patienter pour débiter.



Qui pour succéder à Poussan ?

Montarnaud reçoit aussi le renfort de deux Vendémianais, Nougaret et Lagacherie et voit partir Delacroix à Gignac au côté de Brunet (Cournonterral).

Enfin, Dieudonné (Gignac) rejoint Florensac quand Lalèque va à Montarnaud (R1) tan-

dis que le Pignonais Pontic part à Cazouls-d'Hérault, tous jours en quête de remontée.

Nathalie HARDOUIN

► **Première journée, demain, 16 h : Gignac-Vendémian ; Pignan-Poussan ; Cournonsec-Florensac ; Notre-Dame-de-Londres-Montarnaud.**

► **Dates des rencontres de la deuxième phase de N1 : journée 1, les 7, 8 ou 9 août ; journée 2, les 21, 22 ou 23 août ; journée 3, les 28, 29 ou 30 août ; journée 4, les 4, 5, 6 septembre ; journée 5, 11, 12, 13 septembre ; journée 6, le 19 septembre.**

► **Sur l'agenda : Super Coupe le 14 juillet ; Coupe de France le 18 ou 19 avril puis le 6 ou 7 juin ; phase finale, du 10 au 16 août ; rencontres internationales, les 1^{er} et 2 août ; barrage N1 - N2, 26 septembre ; barrage N2 - N3, 19 septembre.**

Du côté des N1F, N2, N3

Nationale 1 féminine : le championnat de N1 féminine sera le prochain sur la ligne de départ avec cinq équipes en lice et une épreuve en deux phases. Dans la première, les équipes se rencontrent en match aller-retour ; à son issue, les quatre premiers disputent la poule des championnes, le 5^e et le 6^e disputent la poule accession avec les deux premiers de série A du championnat départemental. Première journée le 19 avril.

17 h : Cournonsec 1-Ca-

zouls d'Hérault 1 ; 15 h : Poussan 1 - Florensac 1. Exempt : Notre-Dame 1.

Deuxième phase, journée 1 : les 12, 11 ou 12 juillet. Journée 2 : les 17, 18 et 19 juillet. Journée 3 : les 7, 8 ou 9 août. Journée 4 : les 21, 22 ou 23 août. Journée 5 : les 28, 29 ou 30 août. Journée 6 : les 4, 5 ou 6 septembre.

Nationale 2 : première journée le 25 avril. Cournonterral, relégué de N1, cherchera à revenir parmi l'élite et aura fort à faire face aux ambitions de Cazouls-d'Hérault, construit l'an passé pour remonter en N1, avec un palier réussi de la N3 à la N2.

17 h : Gignac - Cournonsec ; Saint-Georges-d'Orques - Mè-

ze ; Viols-le-Fort - Cazouls-d'Hérault.

26 avril, 17 h : Cournonterral - Vendémian.

Nationale 3 : la poule la plus hétéroclite du championnat de France avec une formation de Corrèze (Monceaux/Dordogne), une autre venue du Nord (Beuvrages), une habituée de Paca, Pennes-Mirabeau... Cela promet de longs et jolis déplacements pour les quatre équipes héraultaises en lice : Cournonterral, Saint-Georges-d'Orques, Florensac, Lavérune. Cela explique aussi des journées de championnat aux dates et aux horaires modulables.

Première journée, le

24 avril.

18 h : Vendémian - Monceaux ; 25 avril à 17 h, Cournonterral-Saint-Georges-d'Orques ; 26 avril, à 10 h : Pennes-Mirabeau - Beuvrages ; 15 h, Florensac-Lavérune.

Championnat de France en salle : les finales du championnat de France en salle se sont déroulées le 8 mars dernier aux Pennes-Mirabeau.

En série A masculine, victoire de Florensac, 13-9, devant Pennes-Mirabeau, également défait par Poussan en série A féminine, 13-3 et par Vendémian, 13-1, en série benjamin.

En série B masculine, Gignac-La Nerthe bat Cournonsec, 13-3.